
令和 5 年 12 月三田市議会定例会(第 374 回)一般質問発言通告一覧 

(第 4 日・12 月 12 日 個人質問) 

 

４番 木村 雅人 ＜一問一答＞ 

１ 市の発注契約において元請け業者が下請け業者に適正賃金の支払い等を義務づける公契約条例

の制定について 

(1) 適正な賃金や労働条件が実際に確保されているか、その確認方法について伺う。 

(2) 会派予算要望への回答では「公契約条例の制定は、引き続き研究を行う」とあるが、研究状

況について伺う。 

(3) 適正な委託費により適正な賃金と労働条件を保障し、質の高い公共サービスが提供される公

契約条例の制定が必要と考えるが、市の見解を伺う。 

２ 森林・里山保全の課題について 

(1) 「資源循環型里山林整備事業補助金」の予算（150 万円）の増額、補助率（1/2）の引き上げ

を望む声があるが、市の見解を伺う。 

(2) 森林・里山保全の必要性や活動への参加の啓発といった広報の強化が必要と考えるが、市の

見解を伺う。 

(3) 事業の企画立案時には現場で里山保全活動を行う市民にも意見を聞く必要があると考えるが、

市の見解を伺う。 

３ 学校支援ボランティア活動の樹木剪定・草刈りについて 

(1) ボランティア参加者への財政的支援と作業軽減の調整が必要ではないか、市の見解を伺う。 

(2) ボランティア活動が継続できるように市として人材確保に取り組む必要があるのではないか、

市の見解を伺う。 

 

１８番 檜田  充 ＜一問一答＞ 

１ 令和６年度予算編成について 

(1) 令和６年度予算編成の方針について。 

(2) 市長の公約に掲げる５つの無償化残りの３つは何か、また財源確保の考え方は。 

２ 市民病院の再編統合の進め方について 

(1) 再編統合の推進表明後の対応について。 

(2) 今後の推進体制について。 

(3) 新病院への交通アクセスについて。 

３ ひまわり特別支援学校への支援について 

(1) 市費負担での養護教諭の配置について。 

(2) 高等部卒業後の進路保障に向けた取組について。 

 

 

 


